



梶様ご家族全員の人生をたった10ヶ月で“劇的に”変えた



× 睡眠革命

「究極の寝室」見学会

この度、お施主様のご厚意により、「究極の寝室」見学会を開催いたします。不眠でお悩みの方、

アトピーや花粉症等のアレルギーにお悩みの方、自然素材の新築・建て替え・リフォームにご興味がある方、ぜひお越しください。

7月29日(土)・30日(日) PM1:00～5:00 | 住 所: 松戸市小金原1-26-41
◎JR「北小金駅」バス10分／「交通公園」バス停 徒歩1分

●会場では、早稲田ハウスの家づくりがよくわかるビデオ(15分)を上映いたします。

ウェルカムドリンクとして
塩レモンソーダをご用意しております。



「究極の寝室」[®]とは、「究極の寝室」は、“良い睡眠のためには最良の環境づくりこそが
必要不可欠”という信念のもとに、床・壁・天井を良質の天然素材で
施工した早稲田ハウス(株)のオリジナル商品です。4つの天然素材の相乗効果で、ぐっすり眠れる最高の空間を
つくり上げました。「究極の寝室」は、あなたの「快眠」をお約束します。
現在お住まいの戸建、マンションの寝室だけのリフォームも可能です。詳しくはお問い合わせください。

海

(天然抗酸化水溶液)
ストレスや電磁波などで酸化された体
はマイナスイオンで休ませてあげるこ
とが必要です。



山

(天然炭塗料)
炭の持つ力で室内の空気を浄化し、「居
ながらにして森林浴のできる部屋」
をつくりあげます。



森

(天然オピヒ)
天然杉の持つ芳香と柔らかさが、
疲れた体にくつろぎと安心を与え
ます。

(天然珪藻土)

メゾンア珪藻土を90%使用し、天然成
分のみでつくられた人にも地球にも優し
い珪藻土で寝室に“心地よさ”を。



無垢の木と自然素材でつくる健康住宅の新築・リフォーム
健康住宅専門店
早稲田ハウス[®]

～私たちは、「きれいな空気」で人生が変わる住まいづくりをしています～

早稲田ハウス

検索

www.wasedahouse.co.jp

まずはお気軽にお問い合わせください

Tel. 047-348-0021
E-mail: support@wasedahouse.co.jp / Fax. 047-345-7668

早稲田ハウス株式会社

〒271-0047 千葉県松戸市西馬橋幸町15
■宅建業許可／千葉県知事免許(11)第5330号
■建設業許可／千葉県知事(般-27)第23627号

究極の 寝室

× 睡眠革命



布団に入ってからの記憶が・・・

【ご主人】眠りに入るのが、ものすごく早いです。以前は布団に入ってから1~2時間寝付けないのが当たり前でしたが、今は布団に入ってからの記憶が無いくらい。睡眠に入る時間が短いんです。だから、睡眠時間が増えています。休日は寝室でダラダラ(笑)寝室の居心地の良さを感じています。



梶様のインタビュー記事全文は
弊社HPでご覧いただけます。

早稲田ハウス 梶様



ひどかった花粉症が・・・

【ご主人】咳き込んだり、くしゃみしたりが、家中だとあまりありません。花粉症がひどかったのですが、家の中にいると、ほとんど感じません。花粉症の薬も買ってないし、病院にも行っています。



長年苦しんだアトピーが・・・

【ご主人】息子は1歳くらいからアトピー性皮膚炎で病院、皮膚科に通院していました。常に塗り薬を塗っていましたが、特に夜中がひどくて塗らないと本人がおかしくなりました。腕、背中、かさぶたがひどくて、血がでていて、シャツを脱ぐのも痛がっていました。特に膝裏が酷くて・・・。この家に住んで10ヶ月ですが、住み始めて1ヶ月で肌が変わりました。子供の傷が少なくなり、痒みがおさまりました。今は家族が明るくなりました。



引っ越ししてから睡眠が・・・

【奥様】私は神経質なので、眠るまで時間がかかりました。夜目が覚め、寝れない毎日でした。電車、車、飛行機も寝れなくらい神経質でした。でも、引っ越ししてからは、ぐっすり深く眠っています。家にいる時間が増えましたし、気持ちが全然違うんですね。イララすることが無くなりました。前の家だと夜寝れない分、昼間寝ちゃっていたのが、そういうこともなくなりました。よく眠れるようになったことが私にとっては一番大きいです。



今はもう、
薬も使ってないし
飲み薬も飲んでない。
咳も全然しないよ。



7/29(土)・30(日) 梶様ご家族全員の人生をたった10ヶ月で“劇的に”変えた「究極の寝室」見学会開催



早稲田ハウス株式会社
代表取締役
金光 実徳

弊社が開発した「究極の寝室は」、日本経済新聞、朝日新聞、新規ハウジング、リフォーム産業新聞等多くのメディアでも取り上げられました。施工実績は平成29年5月現在で118棟、その他、犬吠埼ホテル、銚子電鉄宿直室で採用されています。

私たち、住まいづくりに関わって40年、健康住宅に取り組んで10年が経ち、一つの解決策を見出しました。それは「寝室が変われば人生が変わる」ということです。梶様という大切なお客様ご家族全員の人生をたった10ヶ月で劇的に変えた「究極の寝室」見学会と販売会を開催いたします。是非お越しいただき、あなたの五感でお確かめください。

このわざか2ヶ月の間で「睡眠」に関するマスマディアの情報は尋常ならざるものを感じます。CREA5月号「最近眠ってる?」週刊文春6月15日号「快眠が人生を変える!『睡眠障害』完全克服ガイド」週刊朝日増刊号ゆとりら夏号「べつすり朝まで眠りたい」週刊ダイヤモンド7月1日号「睡眠障害で死なない快眠で差をつける睡眠術」、週刊ポスト7月7日号「(睡眠負債)のツケは60歳すぎて回ってくる」等です。

また、6月18日NHKスペシャルでは「睡眠負債が危ない」「ちょっと寝不足」が命を縮める「」が生放送され、大きな反響を呼んでいます。

しかししながら、私は素朴な疑問が湧いて参りました。「多少の寝不足でも眠れていらっしゃる方はまだよい方で、眠れなくて辛い毎日を送っているいらっしゃる方はこれらを読んでも觀ても何の解決策も得られないのではないか?」その理由は簡単で、どれも室内の空気や環境に触れていないからです。

その睡眠・障害の原因は、「空気」かもしだれない。



●梶様ご家族インタビュー（一部）
〔流山市在住〕

このわざか2ヶ月の間で「睡眠」に関するマスマディアの情報は尋常ならざるものを感じます。CREA5月号「最近眠ってる?」週刊文春6月15日号「快

眠が人生を変える!『睡眠障害』完全克服ガイド」週刊朝日増刊号ゆとりら夏号「べつすり朝まで眠りたい」週刊ダイヤモンド7月1日号「睡眠障害で死なない快眠で差をつける睡眠術」、週刊ポスト7月7日号「(睡眠負債)のツケは60歳すぎて回ってくる」等です。

また、6月18日NHKスペシャルでは「睡眠負債が危ない」「ちょっと寝不足」が命を縮める「」が生放送され、大きな反響を呼んでいます。

しかししながら、私は素朴な疑問が湧いて参りました。「多少の寝不足でも眠れていらっしゃる方はまだよい方で、眠れなくて辛い毎日を送っているいらっしゃる方はこれらを読んでも觀ても何の解決策も得られないのではないか?」その理由は簡単で、どれも室内の空気や環境に触れていないからです。

このわざか2ヶ月の間で「睡眠」に関するマスマディアの情報は尋常ならざるものを感じます。CREA5月号「最近眠ってる?」週刊文春6月15日号「快

眠が人生を変える!『睡眠障害』完全克服ガイド」週刊朝日増刊号ゆとりら夏号「べつすり朝まで眠りたい」週刊ダイヤモンド7月1日号「睡眠障害で死なない快眠で差をつける睡眠術」、週刊ポスト7月7日号「(睡眠負債)のツケは60歳すぎて回ってくる」等です。

また、6月18日NHKスペシャルでは「睡眠負債が危ない」「ちょっと寝不足」が命を縮める「」が生放送され、大きな反響を呼んでいます。